

20 Jahre Kepler – unser Beitrag zum Schulfest

Die Organisatoren des Schulfestes haben dieses Jahr initiiert, dass jede Klasse bei diesem eine Aktivität durchführt. So gab es zwischen den Klassenwettbewerben und dem Cup-Song eine bunte Palette verschiedenster Spiel- und Verpflegungsstände, sodass in dieser Zeit keinem langweilig wurde. An den Essensständen gab es traditionell die größten Schlangen, vor allem die Waffeln und die Bratwürste waren dieses Jahr der Renner, doch das hohe Kontingent trotzte dem großen Andrang und nur in Sachen Nutella kam es schnell zu Engpässen.



Neben dem leiblichen Wohl wurde auch mit vielen Spielen für gute Laune gesorgt, so wurde beispielsweise ein Tischtennisturnier, ein Geschmackstest oder Kirschkerne weitspucken angeboten, trotz relativ niedriger Teilnehmerzahl konnten sich hier die Ergebnisse sehr gut sehen lassen, so lag beispielsweise der Rekord beim Kirschkerne weitspucken über sieben Metern, beachtlich.

Als besonderes Angebot führte die AG Schwarzlichttheater noch ein Stück auf, welches uns mit den Berühmt berüchtigten Lichteffekten sehr verzauberte und auch zum Lachen brachte, sehr zu Empfehlen.

Insgesamt sind meiner Ansicht nach die meisten Klassenangebote sehr gut gelungen und haben die Schüler- und Lehrerschaft sehr gut unterhalten und haben somit ihre Aufgabe gut erfüllt.

Von Justus Grumbach



Mehr Bilder zu diesem Beitrag im Schuljahrbuch!